

2年生修学旅行

○ 関東コース

「修学旅行に感謝」 普通科2年（西大寺中出身）

四日間の修学旅行は、あっという間のものでした。今回の修学旅行は楽しいことがたくさんあり、そして考えさせられる場面もありました。

一番思い出に残っているのは三日目の自主研修で行った浅草です。私たちの班は夕方には売り切れるといって浅草名物ジャンボメロンパンを求め朝一番で浅草へ向かいました。浅草に着くとすでに大勢の観光客でいっぱい、なんだか胸がわくわくしました。私たちの班は最初に人力車に乗ることに決めました。人力車のお兄さんはジャンボメロンパンのことを話すとお店まで連れて行ってくれました。浅草名物ジャンボメロンパンは予想以上のものでした。自分の顔より大きく外側はサクサク、中側はフワフワで今まで食べてきたメロンパンの中で飛び抜けて美味しかったです。その後、人力車で神社巡りをしました。人力車のお兄さんが清め方やお祈りの方法、どんな風に願えば叶うかなどたくさん教えてくれました。人力車のお兄さんは、日本のおもてなしの象徴のような人でした。たった五十分ほどでしたがすごく充実していた反面、帰りの集合時間に遅れてしまいました。せっかく先生方が私たちを信頼し自由行動（自主研修）の時間を作ってくれたのに裏切る行為となってしまい反省しました。

修学旅行は高校生活の一番の思い出になったと思います。楽しかったことも、疲れたことも、怒られたことも全部ふくめて最高の思い出です。

両親、先生方、四日間、一緒にはしゃいでくれた友達に感謝したいです。



「忘れられない思い出」 商業科2年（山南中出身）

私は関東コースへ修学旅行に行き、たくさんの思い出ができました。その中でも特に印象に残っていることが三つあります。

一つ目はフジテレビでのお仕事体験です。めざましテレビの番組制作では一時間の間で十分間の番組を制作します。それには細かく専門の仕事に分かれており、限られた時間内にそれぞれの役割をこなします。実際のテレビカメラを使っての撮影だったのでとても貴重な体験ができました。また、湾岸スタジオ見学では、その時ちょうどV S嵐とドラマの収録中でした。収録現場は分からなかったけど、V S嵐で実際に使われているセットや大道具を近くで見ることができました。

二つ目はディズニーランドです。朝から晩まで一日中時間があつたので、みんなといろんなアトラクションに乗ることができました。パレードやキャラクターも見られてディズニーランドを満喫することができま



三つ目は自主研修です。東京都内を自由に行動します。目的の電車と乗り間違えるハプニングが起きて時間のロスをしたけど、いろんな所に行けたし、買い物を楽しむことができてよかったです。また、東京の街は人と大きい建物が密集し設備も発達していて、岡山の街と大きく違って圧倒されました。

この三つのこと以外にも、移動中やホテルで過ごしたことやスカイツリーで過ごした時間など、友達のおかげで修学旅行を楽しむことができ、忘れられない思い出となりました。この修学旅行に携わってくださった先生や保護者、添乗員さんにとっても感謝しています。

○ 北海道コース

「私の人生の宝物に」 普通科2年（竜操中出身）

北海道へ修学旅行に行き、毎日が驚きと発見でいっぱいでした。まず、空港から出た瞬間に感じた岡山とは違う涼しい空気に驚きました。生憎の曇り空でしたが、澄んだ涼しい空気に胸が躍りました。

そんな北海道で、特に印象に残っていることが三つあります。一つは初日に訪れた「開拓の村」です。明治から昭和初期の町並みを再現した園内に、まるでタイムスリップしたかのような錯覚に陥りました。また、時代の変遷や、建築技術の進歩などを身をもって感じる事ができ、今よりもっと歴史に興味をもつきっかけとなりました。

二つ目は、北海道の自然を堪能することができた「ラフティング」です。流れの急な場所ではみんな一斉

に悲鳴をあげ、流れの緩やかな場所では流れに身をまかせ、普段なら見過ごしてしまうような川のせせらぎに耳を傾けたりしました。大自然に身も心も洗われたような気がします。

三つ目は「班別自主研修」です。私は班長だったので責任感や不安でいっぱいでしたが、班員の協力のおかげで、時間に余裕を持って楽しむことができました。海鮮丼をはじめ、多くのおいしいものを食べたり、札幌時計台の見学をしたり、とても充実していました。夜にJRタワーから見た夜景はとても綺麗で感動しました。北海道の雄大な自然とはまた違った北海道の表情を見ることができて嬉しかったです。

その他、ホテルでの友達との時間やバスガイドさんの話など、些細なことも含め北海道での四日間は全て私の人生の宝物となりました。先生方や友達をはじめ、全ての人々にありがとうございました。

「暖かい北海道」 普通科2年（富山中出身）

私は北海道コースを選び、貴重な体験や新しい発見を通して、たくさんの思い出を持って帰ることができました。

特に印象に残っているのは「ラフティング」です。ラフティングは清く澄んだ北海道の大自然の中の川を勢いよくゴムボートに乗って下るもので、今までに私が体験したことのないようなアトラクションでした。ゴムボートには生徒七名とインストラクター一名が乗り込み、皆で力を合わせて川を下っていくことができ、楽しかったです。途中、森の中からエゾ鹿が顔を出したり、水の中に入ったりして北海道の自然を肌で直接感じる事ができました。

次に印象に残ったのが班別自主研修です。自分たちで予定を立てて、街を自由に散策できるこの研修です。私たちはまず初めに小樽に行きました。町は広く途中、道に迷ってしまいそうになりました。すると観光ガイドをしているおじさんが現れ、目的地への行き方やいろいろな観光スポットの説明をしてくれました。日本銀行旧小樽支店金融資料館で1億円の重さを体感したり、ウニ味のアイスクリームを食べたり、たくさんの楽しい経験をする事ができて本当に充実した一日となりました。

最後にこの修学旅行で私が得た一番のものは友情です。ラフティングや班別自主研修もそうですが、移動中のバスや飛行機内での会話やホテルではめをはずしてともに遊んだり、友達とはいろいろな場面で関わり、協力し合いました。そうして得た深い友情や思い出は一生の宝になると思います。

最高の四日間にしてくれた先生や両親、友達にガイドのおじさん、本当にありがとうございました。



○ グアムコース

「みんなとはしゃいだ海外旅行」 国際情報科2年（岡北中出身）

私は修学旅行でグアムコースに行きました。そこでは、たくさんの思い出ができました。

一つ目は、グアム大学生との交流会です。大学生の説明を受けつつ校内を案内してもらいました。大学生はとても面白く優しい人達でした。ギャグをかましてくれたり綺麗な花をつけてくれたりしました。他にもダンスレッスンがあったり楽しい時間を過ごすことができました。

二つ目は、ホテル内でのアクティビティです。みんなとバドミントンやウォータースライダーやラグーンなど様々なアクティビティをしました。ラグーンではカヤックに乗りました。初めてカヤックに乗りましたがうまいこと漕ぐことができ、とても楽しむことができました。ウォータースライダーでは友達もあのスピードが好きで何度も滑りに行きました。

三つ目は、グアム島内観光です。アプガン砦やスペイン広場などいろいろな場所に行きました。アプガン砦からの町や海などの風景は綺麗でした。特に恋人岬では一面に青々としたきれいな海と青空に白い雲という「絶景」が広がっていました。目をとじると今でも目に浮かんできます。とても感動しました。

最後に、紹介した三つ以外にもホテルの部屋での語らいやディナーショー、ナイトマーケットなど友達と一緒に過ごした時間はどれもとてもいい思い出です。このような思い出を作ることができたのも全てみんながいてくれたからだと思っています。こんな素敵な修学旅行を体験できて、友達みんなと両親に本当に感謝しています。

